

Ausbildung Pflegefachfrau / Pflegefachmann

Was macht man in diesem Beruf?

Pflegefachleute pflegen und betreuen Menschen aller Altersstufen in den Bereichen Krankenpflege, Kinderkrankenpflege und Altenpflege. In der Grundpflege betten sie hilfsbedürftige Menschen und unterstützen sie bei der Nahrungsaufnahme und Körperpflege. In der ambulanten Pflege arbeiten Pflegefachleute auch mit Angehörigen zusammen und unterweisen diese z.B. in Pflegetechniken. Sie versorgen in Abstimmung mit den behandelnden Ärzten und Ärztinnen z.B. Wunden und führen Infusionen, Blutentnahmen und Punktionen durch. Sie verabreichen den Patienten ärztlich verordnete Medikamente oder Injektionen. Darüber hinaus übernehmen sie Organisations- und Verwaltungsaufgaben wie die Ermittlung des Pflegebedarfs und die Planung, Koordination und Dokumentation von Pflegemaßnahmen. Auch bei der Patientenaufnahme, in der Qualitätssicherung und bei der Verwaltung des Arzneimittelbestandes wirken sie mit.

Wo arbeitet man?

Auszubildende, die ihre Ausbildung bei der Pflegeunion Ratingen machen, begleiten examinierte Pflegekräfte in ihren Touren und werden von diesen und von den Praxisanleiterinnen angelernt. Darüber hinaus finden auch geplante Außeneinsätze in anderen Pflegebereichen wie Krankenhäusern oder Altenwohn- und – pflegeheimen statt.

Welcher Schulabschluss wird erwartet?

Für die Ausbildung wird ein mittlerer Bildungsabschluss vorausgesetzt.

Worauf kommt es an?

- Einfühlungsvermögen und Kontaktfähigkeit (z.B. im Umgang mit Patienten und Angehörigen)
- Sorgfalt und Verantwortungsbewusstsein (z.B. bei der Dokumentation von Pflegemaßnahmen)
- Psychische Stabilität (z.B. im Umgang mit schwer kranken oder sterbenden Patienten)
- Gute k\u00f6rperliche Konstitution (z.B. beim Umbetten von Patienten)
 Verschwiegenheit (z.B. beim Umgang mit Patientendaten)

Was verdient man in der Ausbildung?

Zurzeit erhalten Auszubildende folgende Entgelte (monatlich brutto):

Ausbildungsjahr: € 1.341
 Ausbildungsjahr: € 1.402
 Ausbildungsjahr: € 1.503

Wieviele Stellen gibt es?

Es gibt bei der Pflegeunion Ratingen keine festgelegte Anzahl an Ausbildungsstellen. Wir entscheiden spontan nach Eignung und Kapazität.

Wann beginnt die Ausbildung?

Das hängt davon ab, wann die Schulen ihre Ausbildung starten. In der Regel startet je ein Kurs im Herbst und im Frühjahr.

Bis wann muss man sich beworben haben?

Es gibt bei uns keine bestimmte Frist. Wir nehmen ganzjährig Bewerbungen an und orientieren uns an dem nächstmöglich beginnenden Kurs (s.o.)

Mit welcher Schule arbeitet die Pflegeunion Ratingen zusammen?

Wir arbeiten vorwiegend mit der Bildungsakademie für Gesundheits- und Sozialberufe des Kreises Mettmann GmbH zusammen.

Wer ist die Pflegeunion Ratingen überhaupt?

Wir sind ein großer (familiengeführter) und trotzdem familiärer ambulanter Pflegedienst und versorgen pflegebedürftige Menschen in Ratingen in ihrer häuslichen Umgebung.

Weitere Informationen: Pflegeunion Ratingen GmbH

Frau Verena Kantelberg Lise-Meitner-Str. 4

40878 Ratingen

Tel. 02102 / 101 62 95

Mail: bewerbung-ratingen@pflegeunion.de

www.ratingen.pflegeunion.de

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung per Mail an bewerbung-ratingen@pflegeunion.de